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重庆日报消息 3月15日，2024年全市“城管进社
区，服务面对面”行动在沙坪坝区石井坡街道团结坝社
区举行。当日，城管执法队员和社区居民围坐在一起开
院坝会。据悉，该行动将在全市500个社区试点。

“老旧小区停车位设置不足，马路上都停满了车，我
们这些老年人过马路既不安全也不方便。”团结坝社区
居民曾文友说，该行动开展以来，城管执法队员与社区
沟通后，利用闲置空地设置了一个小微停车场，同时整
治内部道路占道停车乱象，社区道路恢复了畅通。

“‘城管进社区，服务面对面’实现了城市管理服务
工作由‘被动管理’向‘主动服务’转变，由‘粗放式管理’
向‘精细化管理’转变。”市城市管理局执法监督处相关
负责人表示，执法队员不是只有执法时候才出现，他们
将通过与社区、物业以及其他相关部门协作，直接与群
众面对面沟通，解决社区存在的城市管理难题。

目前，全市已完成108个“城管进社区”试点社区建
设，今年内共有500个社区完成“城管进社区”建设，预
计明年“城管进社区”服务将覆盖所有城市社区。

我市“城管进社区”今年在500个社区试点
明年将覆盖所有城市社区

今年的政府工作报告强
调，要更好发挥政府作用，营
造市场化、法治化、国际化一
流营商环境，推动构建高水
平社会主义市场经济体制。

最近，一支名为《来了
就是一家人》的原创 MV 上
线，引发广泛关注。这首
歌，以重庆荣昌区优化营商
环境为背景，既唱出了对企
业家、投资者的邀约，也唱
出了不断优化营商环境的
心意与诚意。

“服务周到，说到做到”，
歌词是行动的写照。一年多
来 ，荣 昌 区 积 极 培 育

“123456”营商环境品牌，打
头的“1”即“来了就是一家
人”之意。对待“家人”，荣昌
区一手抓招商、一手抓服务，
在“尊、重、亲、爱、诚”的氛围
中护航企业发展，以营商环
境的“优”，促民营经济的

“进”，保荣昌发展的“稳”。
有人评价“荣昌太拼

了”。其实，优化营商环境，
再拼都不为过。建设新重
庆，需要形成“大企业顶天立
地，中小企业铺天盖地”的发
展态势。企业愿不愿意来这
片天地一展身手，和政府服
务效率、市场诚信水平等密
切相关。因此，进一步优化
营商环境，需要各地都拼起
来、“卷”起来。

龙年开春，重庆不少地
方的“第一会”都瞄准优化
营商环境，目的就是争取让
更多企业家爱上重庆、来到
重庆。

有诚意、有谋划，更要
见行动、出成果。今年是新
重庆建设从全面部署到纵深推进的重要之年，是改
革攻坚突破的奋斗之年，相关部门要拿出啃“硬骨
头”、闯深水区的魄力，以“店小二”精神为企业竭
诚服务，下更大力气、花更多心思、做更多实事，见
真章出实效。

营商环境好不好，企业最有发言权。各地在实
际工作中，需更注重调查研究，多倾听企业心声，主
动将好政策送上门去，做到“惠企有感”。

期待营商环境的持续优化，能转化为经营主体
数量的不断增长、招商引资成效的不断提升，为新重
庆建设注入更多活力！

原载《重庆日报》
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本报讯（融媒体中心记者 曹让均）3月19
日，荣昌区2024年第一季度招商引资重点项目
集中签约、开工、投产活动举行。

区委书记高洪波出席活动并讲话，宣布重
庆荣昌传化公路港等28个项目开工、投产。区
人大常委会主任唐成军、区政协主席赵天智出
席。区委常委、组织部部长，荣昌高新区党工委
书记李皓主持。区委常委、常务副区长李冬致
辞。区领导程建林、谢勇、黄伟出席。

此次集中签约中冶赛迪集团、京能国际能
源、运达能源集团等20家企业；集中开工鑫胜
华铜业、小刀新能源、重庆尚诚智服、德裕新材

料包装等15个重大项目；集中投产重庆荣昌传
化物流公路港、纳成广泰北区、慕易实业等13
个重大项目，其中4个项目实现本季度开工、本
季度投产。集中签约、开工、投产项目涉及电子
信息、新材料、生物医药等领域，总投资额269.9
亿元，达产后预计实现年产值200余亿元。这
批项目产业业态新、投资强度大、发展前景好，
开工投产后，将为荣昌产业加快转型升级注入
更强劲动力，也将为荣昌实现高质量发展提供
更有力支撑、积蓄更强大潜能。

高洪波向此次项目成功签约、顺利开工、按
时投产表示祝贺，向各位投资者选择荣昌、投资

荣昌、深耕荣昌表示感谢。他说，国家战略是荣
昌发展的“最大机遇”，招商引资是荣昌发展的“不
二法则”，工业制造业是荣昌发展的“压舱石”，民
营经济是荣昌发展的“顶梁柱”，营商环境是荣昌
最靓的名片。我们将抢抓战略机遇，突出大抓制
造业、大抓科技创新、大抓民营经济、大抓招商引
资、大抓项目建设、大抓数字经济，以实际行动持
续唱响做靓“123456”营商环境品牌，竭尽全力为
项目建设、企业发展提供全方位、全天候、全过程
的优质服务，让来荣发展的企业家们放心投资、
安心发展、舒心生活。希望各项目业主单位和施
工单位紧盯时间节点，优化施工组织，强化安全

监管，推动开工项目早竣工、投产项目早见效。
希望更多企业和企业家朋友选择荣昌、投资荣
昌、扎根荣昌、宣传荣昌，与荣昌一道实现事业的

“万紫千红”，与荣昌携手共创发展的“繁花似锦”。
企业代表表示，荣昌区位优势明显，交通网

络快捷便利，为企业创造了优质的发展环境，坚
定了企业在荣发展的信心。企业将充分把握成
渝地区双城经济圈建设等重大战略机遇，扎实
做好各项工作，在实现企业发展目标的同时，努
力为荣昌经济社会高质量发展作出新贡献。

区级相关部门、重点产业招商专班、企业负
责人等参加活动。

总投资额269.9亿元，涉及电子信息、新材料、生物医药等领域

荣昌区一季度招商引资重点项目集中签约开工投产活动举行
高洪波讲话并宣布项目开工投产 唐成军赵天智出席

本报讯（融媒体中心记者 郑光慧 通讯员
刘 敏）区总工会近日传来消息，“棠城政法劳模创
新工作室”成立以来，围绕化解重大矛盾、服务经济
发展、职工维权开展工作，积极参与社会治理，为全
区经济社会发展作出了积极贡献。

去年9月，在区总工会、区委政法委指导下，“棠
城政法劳模创新工作室”按照区级劳模和工匠人才
创新达标工作室标准打造，下设涉法涉诉维权中心、
行政争议化解中心、劳动人事争议化解中心，将全区
政法系统各级劳动模范、先进工作者纳入团队，围绕
弘扬劳模先锋精神、调处化解重大矛盾纠纷、劳动人
事争议诉源治理、服务助推民营经济发展等职能职
责开展工作。自工作室正式成立以来，共办理涉法
涉诉、行政争议等重点案件55件，成功化解劳动人
事争议、重大矛盾纠纷等32件。

“我们始终把职工群众冷暖放在心上，通过劳模
创新工作室的培育创建，充分发挥我区政法系统劳
动模范、法学法律专家在社会治理、矛盾纠纷综合调
处、劳动人事争议化解、服务民营经济发展中的重要
作用，不断提高维权服务质量。”区总工会相关负责
人表示。

棠城政法劳模工作室
半年化解纠纷32件
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本报讯（融媒体中心记者 张荣川 通讯
员 汪 敏）近日，在重庆联森电子有限公司
（下称“联森电子”）生产厂房里，新一批的电子

产品正在卷对卷清洗线上完成清洗工序。作为
一家专业研发、生产集成电路板的高科技企业，
联森电子在投产不到一年的时间里，生产持续

向好，实现了产能翻番。
“我们今天生产的产品是COB灯带，日产

量约1000平方米，交付周期一般在5至7天。”

公司副总经理兰江介绍。
联森电子经营范围涵盖电力电子元器

件、照明器具的制造与销售领域，产品包括新
能源汽车配件、加热膜、CCS 线束、COB 灯
带、氛围灯条、头尾灯等。自去年8月投产以
来，公司产能从月产电路板4万至 6万平方
米，提升至月产8万至10万平方米。与此同
时，订单也实现了持续增长。截至今年3月，
公司营业额达5000万元，预计年产值达2.5
亿元。

生产持续向好 产能实现翻番

联森电子年产值将达2.5亿元

本报讯（融媒体中心记者 曹让均）3月18
日，区委书记高洪波率队前往重庆三峡银行总
行、哈尔滨银行重庆分行、中国农业发展银行重
庆市分行开展工作对接交流，进一步深化银政
合作，实现共赢发展。

高洪波对三家银行长期以来关心支持荣昌
经济社会发展表示感谢。他说，当前荣昌立足

“六大优势”，进一步落实“三位五争当”具体要求，
抢抓成渝地区双城经济圈建设重大战略机遇，奋
力建设渝西地区一体化高质量发展先行区，唱响
做靓“123456”营商环境品牌和“千年荣昌”历史
文化名片，着力构建“2335”现代制造业集群体
系，吸引了一大批优质企业集聚，经济发展势头
强劲，为银政双方开展多领域、深层次务实合作

提供了更加广阔的空间。希望各银行机构充分
利用自身优势，不断导入更多优质合作资源，继
续支持荣昌在产业布局、企业发展、乡村振兴等
方面的融资需求，在深化合作中实现共赢发展。

三家银行主要负责人表示，荣昌历史文化
厚重、区位条件优越、工业经济强劲、农牧科技
突出、生态环境优美，发展机遇无限、潜力巨大，

是企业抢滩登陆的投资热土，为金融业高质量
发展创造了良好环境。下一步，他们将积极发
挥资源平台优势，着力对接落实合作项目，加大
金融支持力度，携手谱写共赢发展新篇章。

区委常委、常务副区长李冬，以及区级有关
部门、区属国有企业、相关银行负责人等参加活
动。

高洪波率队赴重庆三家银行机构开展工作对接交流

近日，区市场监管局联合区消防救援支
队，走进消防产品生产企业、销售批发零售
商店，开展质量安全监督检查，并督促企业
按要求落实产品质量安全主体责任，坚决杜
绝消防安全隐患。

融媒体中心记者 张 丹 通讯员
杨 广 摄

查质量 保安全

我区开展消防产品
质量检查行动


